
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたしま

す。（全体所要時間  ６0 分） 

平成 ３０年２月２８日 午前・午後    時    分 受付 

 

                 広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    笹井 由明 様 

 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １、小・中学校の給食費無償化に！ 

 

＜内容＞ 

 給食費の支払いが、小学校で４２００円、中学校で４５００

円と多子世帯では家計を圧迫していて子育て世帯の悲鳴が聞

こえます。 

無償化の動きも全国で広がっています。 

子育て支援のためにぜひ検討実現を！ 

 

教育長 

質問事項 ２、中学校給食献立で魚のフライにソースがついてな 

く食べにくいから付けてほしいという子ども達の要望がある。 

 

＜内容＞ 

何故魚嫌いの子ども達が多い中このような食べにくい魚の献

立をするのか？ 塩分の数値のためなら魚自体の塩分を控えめに

して、ソースをつけて食べやすくする工夫がいるのでは？ 

改善を！ 

 

教育長 

質問事項 ３、小・中学校のランドセルやカバンが重く登下校時

の子ども達の腰や手や足に負担が多いという報告があります。 

体重の１０％以上の荷重は子ども達の背部痛が増すと言われてい

ます。改善を！ 

 

＜内容＞ 

ランドセル自体は改良され軽量の素材などで軽くなったと言

われていますが、学校の教科書やプリントのサイズのサイズが変

教育長 



更になりランドセルの大きさも変わり、“縦３センチ、横２セン

チ大きくなりました”とメーカーも報告しています。 １番の原

因は文部科学省が告示する学習指導要領の改訂で１１年度より

教科書が厚く、大型化したことです。 

上下巻だったものが合本になり分厚くなるなど昔に比べて２倍

近くの重さで登下校しなければならなくなったのです。 

町教育委員会ではその事実をつかんでおられますか？ 

教科書を学校において下校することも考えていかなければなり

ません。 

対策を検討しておられますか？ 

 

質問事項 ４、LBGT の方に対する理解度を高める努力がいるので

はないか？ 

 

＜内容＞ 

昨年１２月の広陵町男女共同参画行動計画素案 P４８には

LBGT など性的マイノリティの方に対する理解として性的マイノ

リティの方に対する正しい理解と知識を持つため教育や啓発活

動を行うとあります。具体的な計画をお持ちですか？ 

又 LGBT の象徴であるレインボーフラッグを町の公共施設等に掲

げるなどすべての方に配慮した施設を整備します、とありました

がいつこの虹の旗が掲げられるのでしょうか？ 

公共施設のすべてに多目的トイレの設置もいるのではないでし

ょうか？ 

 

町長 

質問事項 ５、国民健康保険が４月から県単位化になるが、町独

自の減免制度は継続を！ 

 

＜内容＞ 

６５歳以上の高齢者などへの減免制度、申請しないと減免され

ませんが、申請された方は「高くて払うの大変だったが安くなっ

て助かった！」と大変喜ばれています。 

この良い制度が県単位化により制度が継続されるか、またどう 

継続していくかこれからの計画を教えてください。 

 

町長 

 


